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Schriftliche Anfrage

Der Abgeordneten Susanna Riedlsperger

an LR Mag. Eva Pawlata

betreffend: externe Beraterkosten

Erklärung:

In Zeiten angespannter Budgets ist ein sorgfältiger und transparenter Umgang mit öffentlichen Mitteln 
besonders wichtig. Gerade bei externen Beratungsleistungen stellt sich für viele Bürger:innen die Frage, 
wie notwendig diese sind, ob sie einen nachvollziehbaren Mehrwert bringen – und ob sie nicht auch mit 
internen Ressourcen oder durch eine bessere Strukturierung vermieden werden könnten. Deshalb ist 
eine genaue Erhebung und Offenlegung der Kosten in diesem Bereich von großer Bedeutung.

Die unterfertigende Abgeordnete stellt daher folgende Fragen:

In wie vielen Fällen wurden von Ihrem Ressort im Zeitraum 2022 bis heute externe Beratungsleistungen in 
Anspruch genommen? Bitte um Auflistung der Fälle samt Bezeichnung, Datum und Berater.
Welche Kosten sind Ihrem Ressort im angegebenen Zeitraum daraus entstanden? Bitte um Auflistung nach 
einzelnen Beratungsleistungen. 
Wurden bei der Auswahl der externen Beratungen jeweils Vergleichsangebote eingeholt? 
Effizienter Verwaltungsvollzug durch Transparenz. Aufwand für die Anfragebeantwortung:

Wie viele Personen waren insgesamt in die Anfragebeantwortung involviert?
Wie viele Arbeitsstunden fielen insgesamt für die Anfragebeantwortung an (Angabe in Halbstunden, 
z.B. 1,5h)?

Innsbruck, am  02.07.2025
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